

Jueves 22 de septiembre de 2005

La Jornada *de enmedio*



MARIA LUISA SEVERIANO

Para Alondra de la Parra "las mujeres debemos entender que no podemos seguir el juego del machismo; debemos reírnos ante eso y así se acabará". La pianista mexicana de 24 años debutará como directora al frente de la Orquesta Sinfónica Nacional, en el contexto de los Conciertos

Juveniles de Otoño que la agrupación ofrecerá en el Palacio de Bellas Artes desde mañana viernes. En la imagen, durante un ensayo en el teatro Regina del Centro Histórico